



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Martes 10 de Septiembre de 2024 - N.º 1937



ARTICULACIÓN PROVINCIA Y COMUNAS

Instruido por Valdés, Rivas Piasentini reunió a municipios para abordar presupuesto, reglas fiscales y liderazgo

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.



10 de Septiembre

1865: Fue bendecida en Buenos Aires la nueva Iglesia de Nuestra Señora de Monserrat, después de finalizarse la obra que había comenzado a edificarse en 1755.

1956: Muere en Buenos Aires el poeta, prosista y autor teatral Vicente Barbieri. Fue uno de los principales representantes de la llamada Generación del '40. Cultivó una poesía de cierto prestigio heráldico en la que asoma, por momentos, su pasión agrícola. Fue presidente de la Sociedad Argentina de Escritores (SADE). Nació en Alberti (provincia de Buenos Aires) el 31 de agosto de 1903.

1985: Día del Terapeuta Ocupacional.

1987: Muere en el Paraguay la cantante Aimé Paine. Se le hicieron funerales de acuerdo con su rito aborigen.

2003: Día Mundial para la Prevención del Suicidio.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

ARTICULACIÓN PROVINCIA Y COMUNAS

Instruido por Valdés, Rivas Piasentini reunió a municipios para abordar presupuesto, reglas fiscales y liderazgo



El encuentro se realizó en Goya, entre la mañana y el mediodía de este martes 10. El ministro de Hacienda y Finanzas, junto a los titulares de las áreas económicas de las municipalidades fueron recibidos por el intendente local Mariano Hormaechea, el secretario de Hacienda goyano Antonio Giuliani y funcionarios del municipio anfitrión.

Con la instrucción del gobernador Gustavo Valdés, el ministro de Hacienda y Finanzas Marcelo Rivas Piasentini, encabezó una nueva reunión con titulares del área económica de las municipalidades de la provincia. El encuentro se realizó entre la mañana y el mediodía de este martes 10, en la ciudad de Goya. Se trató de una nueva jornada de trabajo en el marco del ciclo, diseñado por el Ministerio de Hacienda y Finanzas, de capacitación sobre Presupuesto Municipal, Finanzas, el Control de los Fondos Públicos y Liderazgo situacional en gestión.

El ministro Rivas Piasentini, acompañado por el subsecretario de Finanzas Héctor Grachot, la coordinadora del Consejo Federal de Responsabilidad Fiscal Patricia Farah, los coordinadores Rita Larroca, y Marcelo Arecco, como así también los funcionarios municipales visitantes, fueron recibidos por el intendente anfitrión Mariano Hormaechea, el secretario de Hacienda goyano Antonio Giuliani, las subsecretarías de Economía, Contabilidad y Presupuesto Ludmila Vargas Viola y, de Ingresos Públicos Gabriela López, así como integrantes del equipo de gestión de la comuna goyana.

Titulares del área de hacienda y de economía de catorce municipios estuvieron presentes de forma presencial, como ser: Goya; Capital; Santa Ana; Riachuelo; Perugorria; Esquina; Caimán; Carolina; Empedrado; Sauce; El Sombrero; Gobernador Martínez; Lavalle; y Caá Catí.

En tanto que participaron de forma virtual, funcionarios de: Alvear; Ituzaingó; Itá Ibaté; Juan Pujol; Tres de Abril; Santa Rosa; Bella Vista; Monte Caseros; Itatí; Curuzú Cuatiá, y Colonia Libertad.

El ministro Rivas Piasentini transmitió los saludos del gobernador Valdés, explicó la importancia de continuar con la capacitación y ratificó el sentido federal de la gestión del Gobierno de Corrientes, buscando fortalecer a las administraciones municipales.

La coordinadora del Consejo Federal de Responsabilidad Fiscal Patricia Farah, expuso sobre presentación y estimación de reglas fiscales en el marco del acuerdo con municipios de 2018. Además, se refirió a las reglas numéricas y de transparencia.

Presupuesto por programa

La capacitadora Rita Larroca desarrolló como tema: Técnica de presupuesto por programa.

“Esta técnica sitúa al Estado provincial como productor de bienes y servicios. Hace hincapié en el costo que demanda la producción de esos servicios al ciudadano, enmarcado dentro de los lineamientos y objetivos propuestos para alcanzar en un lapso que comprende un mandato, o una gestión de gobierno”, expuso la capacitadora Larroca.

“Los objetivos concretos como ser servicios de salud, educación, seguridad, y justicia, entre otros son los productos que el Estado provincial brinda a su comunidad. En este contexto, la técnica es, fundamentalmente, una distribución de los costos de cada programa de servicio”, afirmó.

Al mismo tiempo, Larroca explicó que: “En contraposición de lo que es el presupuesto tradicional, como ser,



por ejemplo, el del Ministerio de Hacienda y Finanzas, donde se tiene un monto global, en el presupuesto por programa se determinan los costos por cada servicio que se brinda para garantizar su eficiencia y eficacia”.

Liderazgo

Por su parte, el capacitador Marcelo Arecco se refirió al liderazgo efectivo situacional; la relación entre el líder y su grupo, utilizando juegos como método. En un ambiente de gestión es importante que un líder tenga legitimidad, sea respetado, acompañado y logre estimular.

“El modelo lúdico de enseñanza se puede aprender desde la mente, desde el cuerpo, pero también desde las emociones. Es por ello que se desarrolló un juego, donde se

plantearon casos concretos: de conflictos en un grupo de personas, de cómo se plantean soluciones, y donde en equipo hay que optar por una solución ante un determinado conflicto”, explicó Arecco.

“A través de juegos se puede entender cómo se desarrolla la inteligencia emocional para vincularme como líder, para alcanzar un liderazgo”, dijo.

“En el juego se expresa la manera como se lidera, como se comunica, cómo se interactúa con los demás, en un grupo. Se advierte, también, cómo el líder toma decisiones, cómo se ejerce el poder”, dijo Marcelo Arecco sobre el método empleado.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

ESTUDIANTINA 2024

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DE LA PRESENTACIÓN DE LA FIESTA DE LOS ESTUDIANTES

La Unión de Centros de Estudiantes Secundarios de Goya, por medio de una Conferencia de Prensa realizada en Plaza Mitre, en la mañana del martes a las 10 horas realizó la presentación de las actividades a realizarse desde el 19 al 21 de septiembre en el Multiespacio Ferial Costa Surubí y en el Predio de la Fundación (Ex Massalin Particulares).



Los responsables de la Secretaría de prensa de la UCEGS, fueron los encargados de dar la bienvenida a los presentes, agradeciendo el apoyo de la Municipalidad, destacando la

presencia del Intendente Municipal Mariano Hormaechea, de la Secretaria de Educación Sonia Espina.



La Estudiantina XXXIII edición ha sido declarada de Interés Municipal, Cultural y Educativo por Resolución 1306 del Ejecutivo Municipal, con las firmas del intendente Mariano Hormaechea y el Secretario de Gobierno Pablo Fernández.

Durante la presentación los estudiantes reconocieron el amplio apoyo de la Municipalidad de todas las áreas, de las Direcciones de Deporte y Juventud, resaltando el acompañamiento del Consejo de Rectores, agradeciendo la presencia de las reinas y reyes de cada establecimiento que serán los postulantes para la elección de la presente edición, con un aporte económico del Municipio para la concreción de la Fiesta de los Estudiantes.

De la presentación participaron el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, los directores de Deportes Alejandro Iago y de Juventud Gastón Espinosa, funcionarios y la reina, rey y princesas de los estudiantes.

PROGRAMACIÓN

En la conferencia ante los periodistas, funcionarios municipales, rectores y estudiantes, dieron a conocer el programa a desarrollarse durante los días 19, 20 y 21 de septiembre.

JUEVES 19:

Acto de Apertura; Cultural, Elección de la Reina y Rey en el Predio Costa Surubí

VIERNES 20 y SÁBADO 21:

Actividades deportivas, artísticas y recreativas en el Predio de la Fundación (Ex Massalin Particulares). La Municipalidad apoya a todos los jóvenes, comprometiendo la asistencia para la realización de la estudiantina.

Tras dar a conocer lo establecido en la Resolución, y la programación de la Estudiantina, los encargados de Prensa y Difusión detallaron que en la presente edición la novedad es la participación gracias a la Municipalidad por medio de la Dirección de Prensa, en un Streaming

especial estudiantina, donde podrán participar los colegios intervinientes, otras de las funciones de esta área es la confección de las acreditaciones, credenciales para los centros de estudiantes para que puedan moverse dentro de los espacios destinados a la estudiantina con la libertad requerida.

Este año las competencias deportivas será un equipo por categoría, elaboración de un reglamento y la incorporación del Pádel en las categorías sub 14, gracias a la colaboración de la Dirección de Deportes pudieron hacer las certificaciones para los ganadores en las diferentes disciplinas y la Copa Challenger, otros puntos que hacen a la cuestión técnica de los respectivos juegos.

Dentro de los costos que debemos asumir, -indicaron desde la UCEGS- en la planificación de egreso e ingresos, la seguridad privada, arancel de los árbitros; en base a estos gastos se han fijado los valores de las entradas de 500 Pesos o un combo de 1000 Pesos por todas las jornadas, gracias al aporte de la Municipalidad nos alivia el pago de la utilización del predio de la Fundación y la cesión del Predio Costa Surubí.

Este año el servicio de cantina no se ha tercerizado, sino que en una decisión conjunta de la UCEGS y el Consejo de Rectores se ha decidido dejar la atención a los estudiantes, dividiendo la tarea de este servicio.

En la Conferencia de Prensa, los estudiantes han informado que un equipo conformado colabora con la Municipalidad en la tarea de limpieza de los predios a usar en la estudiantina, por lo que hicieron una solicitud a los participantes, para que no sea contaminado los ambientes a utilizar, creando una conciencia ecológica entre todos los estudiantes. Los responsables del área cultural detallaron sobre el certamen cultural, a realizarse el 19 de 14 a 17 horas, en el Predio Costa Surubí, con la participación de los estudiantes de los colegios secundarios de Goya, con los espacios de matemática, geografía, historia, respondiendo varias rondas para clasificar del 1º al 3º puesto; para explicar la modalidad

sumando un sistema de Play Off para permitir una mejor forma de obtener los puntajes correspondientes.

Otros de los ámbitos propiciados para esta estudiantina, el espacio del arte, donde se puede participar con los instrumentos musicales, no es competitivo, pero es bueno poder contar con un espacio para la creación artística.

MARIANO HORMAECHEA

Invitado por los integrantes de los centros de estudiantes, el Intendente Municipal Mariano Hormaechea, agradeció a los jóvenes, a los rectores, a los funcionarios, para expresar: “Desde el inicio de la gestión este evento estudiantil es importante, nos hemos reunidos desde la Secretaría de Educación con los rectores, es la Estudiantina de la ciudad, es algo que genera expectativas para los jóvenes, queremos ayudar a que siga creciendo el evento, es una convocatoria a toda la ciudad, los felicito por el compromiso de asumir la responsabilidad de organizar la estudiantina, de dedicar tiempo,

esfuerzo, trabajo para que todo salga bien, el agradecimiento a las áreas municipales en el acompañamiento, para que esta nueva convocatoria, sea la mejor posible, donde puedan encontrarse, divertirse sanamente, competir, un pedido cuidense mucho, muchas gracias por la confianza, cuenten con nosotros para seguir trabajando juntos, reitero diviértanse, aprovechen estos espacios creados por Uds.”

En el final de la presentación, los estudiantes volvieron a reconocer y agradecer a la Municipalidad por el acompañamiento, a los rectores, y destacamos es “Bueno ver que todos se han colocado la camiseta de los jóvenes, gracias al Intendente y a cada funcionario por estar desde la primera reunión”

La presentación de las actividades concluyó con el desfile informal de las candidatas y postulantes de reina y rey de los estudiantes.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

GOYA SE PREPARA PARA HONRAR A SU PATRONA, LA VIRGEN DEL ROSARIO

El Intendente Mariano Hormaechea recibió al Párroco de la Catedral Nuestra Señora del Rosario, Padre Jorge Ariel Giménez para ir planificando la celebración y fiesta Patronal.



En la reunión mantenida en el Salón de Acuerdos del Municipio junto al Intendente y el párroco de catedral participaron el Secretario de Gobierno Pablo Fernández, integrantes de las comunidades de Catedral y la Zona Rural, donde juntos fueron analizando los aspectos de la celebración de la Novena y Fiesta Patrona, este año la Diócesis, se anima con el Lema: “Queremos Ser una Iglesia Sencilla y Ministerial.”

El sacerdote contó que la Novena dará comienzo el próximo sábado 28

de septiembre, con una procesión que arrancará a las 17 y 30 horas, desde el Puerto Boca, Puerto Exterior de Goya, luego del recorrido de la misma, a las 20 horas será la misa en el templo catedralicio.

En representación de las comunidades rurales participaron Sandra Alcaraz y Alejandro Zini de San Pedro; María Santoro de Santa María del Camino; Julio Martínez por Pompeya de Porvenir; quienes conforman la Mesa Directiva del Círculo Obrero Católico de Goya con su programa Juvenil Las Vanguardias, encargados de la coordinación de la peregrinación de las comunidades rurales.

En el encuentro mantenido en el Municipio se dieron a conocer las principales actividades previstas para el día de la Virgen del Rosario; lunes 7 de octubre a las 9 horas misa de los



niños, la procesión de las comunidades rurales, ingresaran por Piragine Niveyro; José Jacinto Rolon; Mariano I. Loza hasta llegar frente a la Catedral para celebrar a las 11 horas la Misa de los Peregrinos.

A las 15 horas la misa para los enfermos, a las 18 horas la Procesión para celebrar posteriormente la misa central.

Durante la reunión el sacerdote Jiménez y los integrantes de las comunidades solicitaron la colaboración del Municipio, en la

logística, (sillas, elementos para la celebración religiosa) sonido para acompañar a los peregrinos desde el puerto en el inicio de la Novena, así como también para los peregrinos de la zona rural el día de la Virgen del Rosario; asimismo fueron elaborando las actividades culturales que aportará el Municipio desde sus respectivas áreas, preparando la Noche de la Vigilia y otros puntos artísticos para honrar a la Patrona de la Ciudad.

LA TRASCENDENCIA Y PROYECCIÓN DE LA FIESTA DEL AGRICULTOR DESDE LOS MEDIOS

Una edición particular muy significativa fue la número 40 de la Fiesta Provincial del Agricultor, donde el rol de los medios ha sido importante, este año con la novedad de una transmisión por la señal de televisión en vivo durante los 3 días de la fiesta.



Víctor Hugo Aguirre, que viene desempeñando la labor de colaborar con la atención de la prensa para la cobertura, sostuvo: “Durante la fiesta, 15 medios se han acreditado y participaron 37 periodistas en el trabajo de la cobertura de la fiesta”.

Sobre esta decisión de transmitir de manera directa, en vivo durante el desarrollo de la Fiesta Provincial del Agricultor, a través de la señal de T5 Satelital, junto a sus redes del país y países limítrofes, destacó: “Esto es gestionado desde el Municipio de Carolina, gracias al aporte de la Provincia se pudo desarrollar esta transmisión para ingresar a los hogares de distintos lugares del país, de Misiones, Entre Ríos, Santa Fe, Buenos Aires, países vecinos donde se ha podido mostrar lo que se hace en esta fiesta, una experiencia linda, gratificante y positiva”.

“Es algo magnífico lo vivido, por la decisión de la señal para optar por la transmisión, el aporte del Gobierno de Corrientes, de la Municipalidad de Carolina, que ayuda a trascender, a

potenciar la zona, atraer y trabajar en materia de turismo para la región. A esto, uno pone de manifiesto la interacción que se dio durante la transmisión en vivo, haciendo llegar los mensajes, felicitando el trabajo y poder disfrutar de la regionalidad de una fiesta. Es un efecto multiplicador lo que se ha generado en estos días desde Carolina”.

“Otro aspecto que debemos remarcar es el ensamble técnico y humano que hemos logrado para realizar este trabajo de transmisión en vivo de la Fiesta. Los técnicos, el excelente clima laboral, el saber ceder los espacios para cada nota, entrevista, es para agradecer a Alejandro Medina, Gabriel García, María Noel Báez, con ese trabajo que hacemos siempre junto a María del Carmen González, y un excelente, sobresaliente labor desplegada por Sebastián Soler, lo que permitió poder cumplir cada uno nuestro rol, con seriedad y gran corazón priorizando la Fiesta del Agricultor”.

“Esto fue un gran desafío para nosotros, poder juntarnos, armar un gran equipo y dar muestra de la capacidad de la producción local, capaz de desarrollar un trabajo de estas características. Esto, con el aporte de la Municipalidad de Carolina, del Gobierno de la Provincia; reitero, se desarrolló un gran trabajo conformando un gran equipo”.



CAPACITACIONES PARA PERSONAS CON DISCAPACIDAD

El próximo martes 17 de septiembre darán inicio cursos de formación para jóvenes y adultos con discapacidad.

TIEMPO DE APRENDER

CLASES PRÁCTICAS Y DINÁMICAS DE COMPUTACIÓN PARA JOVENES Y ADULTOS DE LA COORDINACIÓN DE DISCAPACIDAD

INICIA EL MARTES 17 DE SEPTIEMBRE

MARTES Y JUEVES DE 14:30 A 16:00HS.

LUGAR: AV. NEUSTAD 183

INSCRIPCIÓN

En Coordinación de Discapacidad (CUPOS LIMITADOS)

Goyía Municipio Secretaría de Educación

Para consultas e inscripción podrán dirigirse a la oficina de la

Coordinación de Discapacidad sita en Paseo La Anónima en el horario de 7 a 13. Cupos limitados.

Estos cursos son impulsados desde la Secretaría de Educación de manera conjunta con la Coordinación de Discapacidad, consisten en clases prácticas y dinámicas sobre el uso de las herramientas tecnológicas (computación) para su desenvolvimiento y crecimiento personal.

Estas capacitaciones son brindadas por el ITG; uno de ellos destinado a personas sordas, inicia el martes 17 de septiembre. Se darán los días martes y jueves de 17,30 a 19 horas, en avenida Neustadt 183.

El otro, denominado Tiempo de Aprender, inicia el martes 17 y continuará los días martes y jueves de 14,30 a 16 horas.

Para consultas e inscripciones dirigirse a la oficina de la Coordinación de Discapacidad, en el horario de 7 a 13.

CONCURSO DE PESCA VARIADA EMBARCADA DE BELLA VISTA

El miércoles a las 21 horas en la sede de la Barra Pesquera de Huracán los organizadores del Concurso de Pesca Variada Embarcada de Bella Vista harán su presentación en nuestra ciudad.

Se invita a pescadores, barras pesqueras, periodistas, comunicadores, a la presentación del 19º concurso con devolución a realizarse en la citada localidad correntina del 25 al 27 de octubre.

El costo de inscripción es de 150.000 pesos hasta el 30 de septiembre, desde el 1 de octubre el costo será de 180.000 pesos. Hay importantes premios en efectivo.

Los detalles se darán a conocer el miércoles en la sede de la Barra Pesquera de Huracán.

19º CONCURSO DE PESCA VARIADA EMBARCADA CON DEVOLUCIÓN

GRANDES PREMIOS		PIEZA MAYOR	
1º	\$2.000.000		\$800.000
2º	\$1.500.000		DAMA MEJOR CLASIFICADA
3º	\$1.000.000		\$180.000
4º	\$900.000		MENOR M. CLASIFICADO
5º	\$800.000		\$180.000
6º	\$700.000		SORTEOS
7º	\$600.000		\$2.000.000
8º	\$500.000		\$1.000.000
9º	\$400.000		
10º	\$300.000		
11º AL 15º	\$180.000		

INSCRIPCIÓN \$150.000 (HASTA EL 30/09/2024) \$180.000 (HASTA EL 1/10/2024)

CONTACTOS: 3777 365644 / 3777 609978

CBU ASOC. DE PESCA: 0940011530002926060017

25, 26 Y 27 DE OCTUBRE
BELLA VISTA CORRIENTES

Logos: CORRIENTES, BELLA VISTA, SECRETARÍA DE TURISMO

“ANTÍGONA EN EL BAÑO”: LA OBRA QUE PROMETE UNA NOCHE INOLVIDABLE EN GOYA

Esta noche, la ciudad de Goya será escenario de un acontecimiento cultural de gran magnitud con la presentación de la obra “Antígona en el baño”. Este espectáculo, que llega en el marco de una exitosa gira nacional, ha despertado una notable expectativa entre los amantes del teatro. La pieza cuenta con dos grandes figuras del teatro y la televisión: Verónica Llinás, una actriz consagrada, y Darío Pilato, conocido por su carismática participación en *Casados con hijos*.



Marcelo Goitia, en diálogo con la 88.3, ofreció detalles sobre lo que el público puede esperar de la función. “Hay mucha expectativa en la gente, está contenta, gente que va a ver a Coqui de *Casados con hijos*, pero también se sabe de la trayectoria de Verónica Llinás, que es una primera actriz y que es cómica”, comentó. La combinación de talento actoral y la relevancia de estos intérpretes han hecho que muchos espectadores se sientan atraídos, no solo por la trama de la obra, sino por la oportunidad de ver en vivo a figuras que han dejado huella tanto en la televisión como en el teatro.

Goitia también reveló que algunos residentes ya habían tenido la oportunidad de ver esta obra cuando estuvo en cartelera en Buenos Aires. “Se acercaban personas que no son de Goya, pero viven acá, que ya vieron la obra en calle Corrientes y nos dijeron que es buenísima, con buena repercusión”, explicó, destacando que las críticas previas son muy positivas.

La llegada de los actores y el equipo de producción a Goya ocurrió el día de ayer, y desde entonces han estado trabajando para asegurar que todo esté listo para la función de esta

noche. “Estaban viendo cómo se va a armar la escenografía, porque traen todo. Estamos esperando que se haga la obra y que salga todo lindo”, comentó Goitia, resaltando el nivel de profesionalismo y detalle que acompaña a este tipo de producciones.

Darío Pilato, con su papel en *Casados con hijos*, ha captado la atención de gran parte del público, que lo recuerda con cariño. “Es un actor querido, a través de su personaje primero lo conocen todos, es como el más popular, pero la gente tiene cariño”, expresó Goitia, aludiendo a la conexión que Pilato mantiene con su audiencia. Esto ha generado una notable demanda de entradas, con un flujo constante de consultas y ventas.

Sobre la venta de boletos, Goitia detalló: “Hoy vendemos hasta las 12:30 que cierra el teatro y se vuelve a abrir a las 16 horas la boletería hasta el horario del comienzo de la obra. Quedan algo de palco y de Pullman. Platea colmada significa que hubo una buena respuesta”. Esta situación refleja el interés que el teatro ha despertado en la comunidad, demostrando que Goya se está consolidando como un punto clave en las giras teatrales.

Goitia también reflexionó sobre el crecimiento cultural de la ciudad en los últimos años. “Uno anhela, cada vez más, esta avidez que tenemos para el teatro, no solo en lo local, sino esta posibilidad de que Goya también sea un destino o un lugar para que las giras puedan elegir. Me parece que cuando hay esta respuesta significa que estamos en ese camino”, afirmó, subrayando que el

teatro local está en una fase de expansión y profesionalización.

Antiguamente, las compañías teatrales solían hacer una breve parada en Goya mientras recorrían otras plazas más grandes. Sin embargo, como señaló Goitia, la ciudad ha logrado consolidarse como un punto estratégico para las producciones teatrales. “Antes, cuando las compañías de teatro iban al Vera y luego al Miranda de Resistencia, nosotros éramos una escala para hacer noche y de paso daban una función en nuestro teatro, que es chiquito. Ahora, con el Vera cerrado, somos una opción. Goya era una plaza chica pero segura del interior de la provincia”, explicó.

Finalmente, Goitia expresó su satisfacción con la acogida que reciben las producciones que llegan a la ciudad. “Ellos están contentos con

venir a Goya, llenar el teatro cada vez que vienen. En la obra anterior hicimos dos funciones y lo que aspiramos es a traer cosas que interesen al público, que las producciones salgan contentas de Goya y que nos miren de otra manera. No solo pasar una noche en Goya y hacer una función con 200 personas, sino superar las 300, agotar localidades o hacer dos funciones”, enfatizó.

La boletería del teatro reabre esta tarde a las 16 horas y permanecerá abierta hasta minutos antes de que comience la función, prevista para las 21 horas. Para aquellos que aún no adquirieron su entrada, quedan disponibles algunos lugares en palco y Pullman. Sin duda, será una noche inolvidable para los amantes del teatro en Goya.

Dirección de Cultura:

VUELVE EL TEATRO ESTUDIANTIL A GOYA Y EL GRAN CIERRE SERÁ CON IMPERDIBLES OBRAS EN ESCENA

En el marco de la agenda cultural de septiembre, la Dirección de Cultura invita para el 25, 26 y 27 a la gran Muestra Estudiantil del Teatro “Tomás Mazzanti” en el Teatro Municipal. Contará con la participación de los colegios secundarios de la ciudad y un gran cierre con imperdibles puestas en escena.



El encuentro de tres jornadas y doble horario presentará obras inéditas y de formato breve como monólogos, unipersonales, obras teatrales cortas. Lleva el nombre de quien ha sido el creador del Teatro Municipal Solari,

patrimonio histórico y primer teatro argentino “entonces nos parecía importante que esta muestra lleva su nombre; después que el teatro esté colmado de estudiantes, semillero de futuros artistas para nuestra ciudad” explicó el coordinador de la escuela de teatro municipal, Javier Caminos.

20 PROPUESTAS TEATRALES

Adelantó que ya están en cartelera las 20 propuestas teatrales que presentarán los alumnos de las escuelas y colegios secundarios. De hecho, ya confirmaron participación: Instituto San Martín “Rinconcito de Luz”; Anexo Escuela Normal, Escuela del Puerto, Prof. Danilo Fernández; Escuela “La Rotonda” Prof. Marianela Vernaz; Escuela Técnica Valentín Virasoro (Noelia Oviedo); EFA Coembotá; Instituto Superior Goya; Grupo de Teatro “Los de Fierro” y los espacios artísticos de la Dirección de



Cultura: Taller de Danzas Clásicas, Escuela Municipal de Música y Escuela Municipal de Danzas Folklóricas.

PROPUESTAS TEATRALES

Hizo mención y recomendó una de las propuestas teatrales llamadas "l'acqua e finita" o "Agua Brillante" está ambientada en algún lugar del Acuífero Guaraní. Los personajes dejan transcurrir sus vidas en los oficios cotidianos, lejos de la ciudad. Lejos de los privilegios de la misma y las tentaciones que ofrece. Mariscar, trabajar la tierra y tener hijos, componen la felicidad de sus habitantes. Los personajes armonizan perfectamente con la estética regional de la puesta.

Por la estética y el lenguaje, la obra es apta para todo público.

"Estamos felices con esta convocatoria, la Escuela Municipal de Teatro va a tener varias presentaciones: una es "El quijote de La Mancha" con la profe, Andrea Urrutia y después vamos a tener "Agua Brillante". Así que cada profe y cada escuela fue trayendo diferentes propuestas".

El evento marcará la vuelta al escenario del actor, profesor y director teatral de la localidad, el periodista Ramón Cavalieri con su propuesta teatral que engalana esta segunda muestra, Tomas Mazzanti. Crecimiento del Básquet en Goya:

La apertura de estas jornadas se dará a las 9 de la mañana del miércoles 25 de septiembre con la bienvenida a todos los colegios y el estreno de dos obras de teatro. A las 15 horas continuará con diferentes propuestas para niños y adolescentes. "En horario de tarde noche las obras las pensamos más para el nivel terciario, entonces podemos abarcar todo el abanico educativo" indicó Caminos.

CIERRE DEL VIERNES

El gran cierre del día viernes estará dado por el estreno de obras imperdibles para todo público. "Guiso de plumas", es una de ellas, un unipersonal a cargo de Silvia Pozo con la Dirección de Javier Camino se presentará en el cierre de la Muestra de Teatro Tomas Mazzanti, en el Teatro Municipal de Goya.

Se dará la función el 27 de septiembre a las 21 horas, en el Teatro Municipal, el valor de la entrada se ha fijado en 2.500 Pesos. Asimismo, se hará entrega de distinciones a las participaciones destacadas con la presencia de los elencos y autoridades municipales.

"Así que estamos muy felices con esta grilla que se organizó para esta segunda Muestra de Teatro" cerró.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

HERNÁN LAPROVITTA DESTACA LA ORGANIZACIÓN Y PROYECCIÓN DE LA CIUDAD EN EL TORNEO PROVINCIAL U17

El básquet en Goya ha alcanzado un nuevo nivel de competitividad y organización, según lo expresó el presidente de la Asociación Goyana de Básquetbol, Hernán Laprovitta, quien subrayó el trabajo constante que se viene realizando en la ciudad para consolidar el deporte en todas sus categorías. "En el ámbito basquetbolista está comprobado que ha crecido en todas las categorías", afirmó Laprovitta, remarcando que el básquet goyano hoy es visto con otros ojos a nivel





provincial y local gracias al cumplimiento de los calendarios y a la estructura deportiva que se ha construido con esfuerzo conjunto.

Laprovitta hizo especial hincapié en la importancia de contar con un calendario organizado que garantice el desarrollo de torneos en todas las categorías, tanto en el ámbito masculino como femenino. “Uno siempre celebra la prolijidad de un calendario que puede terminar en todas las categorías”, sostuvo, destacando que esto ha permitido que Goya gane mayor visibilidad y prestigio en la escena deportiva provincial.

El presidente de la Asociación también hizo referencia al trabajo coordinado entre los clubes de la ciudad, que han apostado por brindar oportunidades de juego a todas las categorías, desde las formativas hasta las divisiones superiores. “Hace varios años se viene trabajando bien en ese sentido de los partidos y los torneos en la Asociación... tener continuidad es lo que hace que el básquet de Goya crezca”, manifestó Laprovitta. Esta continuidad, aseguró, es la clave para que los clubes y jugadores de otras localidades vean con buenos ojos participar en la liga goyana, lo que ha derivado en la llegada de equipos de ciudades como Saladas, Esquina, Bellavista y Perogorría. “Les gusta tener partidos seguidos, por eso vienen a participar en nuestro torneo”, añadió.

En ese sentido, resaltó que la constante competencia fortalece a los jugadores locales y fomenta un espíritu de superación, particularmente en las categorías formativas, donde se realizan los primeros “scoutings” para las divisiones superiores. “Eso le da algo que se busca siempre dentro del deporte: la competitividad. Hace bien porque desarrolla a los chicos”, explicó Laprovitta, destacando que el básquet de Goya está en un momento de gran consideración a nivel provincial, algo que no se lograba hacía muchos años.

Además del crecimiento en lo deportivo, Laprovitta no dejó de mencionar las mejoras en

infraestructura que ha experimentado la ciudad, en gran parte gracias al apoyo de la provincia, que ha contribuido a la colocación de pisos de parquet en los estadios locales. “Todas las canchas están en condiciones de jugar partidos oficiales. Hoy en día, tener parquet es fundamental para poder jugar un buen básquet”, afirmó, destacando que esto ha sido un factor clave para atraer competiciones importantes a Goya.

TORNEO PROVINCIAL U17 EN GOYA

El próximo evento que tendrá lugar en la ciudad será el Torneo Provincial de Selecciones U17 Masculino, organizado por la Asociación Goyana de Básquetbol y que se llevará a cabo este fin de semana, desde el viernes hasta el domingo, en la cancha de Amad. “Van a estar participando 5 selecciones: Goya, Esquina, Corrientes Capital, la selección centro sur (que incluye Mercedes, Curuzú Cuatiá, Monte Caseros) y la selección del centro, que abarca a Saladas, Bellavista y Santa Rosa”, detalló Laprovitta.

El torneo comenzará el viernes por la tarde con dos partidos, uno entre Corrientes y Saladas, y otro entre Goya y Esquina. La entrada tendrá un costo de 1000 pesos por jornada, aunque también se ofrecerá un abono especial de 4000 pesos para quienes deseen asistir a todas las jornadas. “Hicimos un abono para todas las jornadas... el que quiere ir todos los días tiene un descuento, pagando 4000 pesos”, explicó Laprovitta, agregando que los abonos estarán disponibles en la Asociación y en el club Amad.

El día sábado, entre los partidos programados, se realizará el acto inaugural del torneo, en el que desfilarán las cinco delegaciones participantes, acompañadas por autoridades locales y provinciales. “La idea es que haya un pequeño acto de inauguración para que se vean a todos los jugadores juntos, desfilando con su bandera”, anticipó Laprovitta, quien también espera la participación del presidente de la



Federación Correntina de Básquetbol y otros funcionarios.

EL EQUIPO GOYANO Y SUS ASPIRACIONES

La selección goyana será dirigida por el profesor Roa, con Eduardo Brest como asistente. El cuerpo técnico tendrá hasta el miércoles a las 20 horas para definir la lista de los 12 jugadores que integrarán el equipo, de los cuales actualmente han quedado preseleccionados 14, tras un proceso de selección que involucró a más de 20 jóvenes talentos. “Lamentablemente no pueden estar todos porque hay muchos con muy buen nivel”, admitió Laprovitta, destacando el crecimiento del básquet local.

Uno de los jugadores que se incorporará al equipo será Lautaro Acuña, un joven promesa que juega en la primera división de San Martín de Corrientes, pero que volverá a defender los colores de su ciudad natal como refuerzo del equipo

goyano. “Le ofrecieron jugar en la selección correntina, pero él decidió venir a jugar para la selección de nuestra ciudad”, comentó orgulloso Laprovitta.

AGENDA DEL TORNEO PROVINCIAL

La primera jornada del torneo comenzará el viernes a las 20 horas con el enfrentamiento entre Corrientes y Saladas, seguido del partido entre Goya y Esquina, mientras que la selección centro sur, que incluye a Curuzú Cuatiá, Mercedes y Monte Caseros, tendrá fecha libre.

Este torneo es una oportunidad no solo para seguir mostrando el crecimiento del básquet en Goya, sino también para que los jóvenes talentos locales demuestren su potencial en la escena provincial. Con un calendario lleno de partidos y la participación de equipos de alto nivel, el básquet goyano continúa posicionándose como un referente en el deporte a nivel provincial.

VIª EDICIÓN DE “LA PREVIA” DEL NÁUTICO SORPRENDE CON 200 INSCRIPTOS, Y VA POR MÁS

Con un costo de inscripción de 360.000 pesos, con la posibilidad de abonar en dos cuotas, este miércoles desde la organización anunciaron que ya son 200 los equipos inscriptos para participar del torneo de pesca de variada embarcado a realizarse del 8 al 10 de noviembre.

LA PREVIA VI
HOMENAJE A ANTONIO "POROTO" ESPINOZA
del 8 al 10 de Noviembre - Goya - Corrientes

CONCURSO		PIEZAMAYOR	
1º	\$ 9.000.000	1º	\$ 4.200.000
2º	\$ 4.500.000	2º	\$ 2.250.000
3º	\$ 2.700.000	3º	\$ 1.800.000
4º	\$ 2.000.000	4º	\$ 1.200.000
5º	\$ 1.500.000	5º	\$ 900.000
6º	\$ 1.170.000		
7º	\$ 1.100.000		
8º	\$ 1.000.000		
9º	\$ 900.000		
10º	\$ 800.000		
11º	\$ 700.000		
12º	\$ 600.000		
13º	\$ 500.000		
14º	\$ 400.000		
15º	\$ 300.000		

YA SOMOS 200 EQUIPOS

COPA DE CRISTAL - SURUBÍ 3D
16º AL 20º
COPA DE CRISTAL

TODOS LOS PREMIOS SON EN ORDEN DE COMPRA

Logos: Goya, Credivip, gawigo

Con la entrega de 57 millones de pesos en premios, el Club Náutico está en la etapa de organización e inscripción del concurso de pesca deportiva. Para atraer a los pescadores al certamen “la previa” de pesca del surubí, el club náutico ha lanzado un plan de promoción en la forma de pago de la inscripción de contado o en tres cuotas para los equipos interesados en participar.

- 1ª Cuota del 6 de agosto al 6 de septiembre (cerrada)
- 2ª Cuota del 7 de septiembre al 7 de octubre
- 3ª Cuota del 8 de octubre al 8 de noviembre

Este beneficio ha traído muy buenos resultados y ya es récord en cuanto a cantidad de inscriptos respecto a otros concursos con modalidad “variada embarcada”.

Cabe señalar que las inscripciones estarán abiertas hasta el viernes 8 de 8 y 9 de noviembre:

4° FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO: JUANCITO GÜENAGA Y NICO MATTIOLI ANIMARÁN EL CONCURSO DE ASADORES

Prepárate para una noche inolvidable este 8 de noviembre desde las 20 horas, asistí a la “misa de asadores” con los fuegos prendidos y toda la carne a la parrilla. Tiene el auspicio y acompañamiento de la municipalidad de Goya, a través de la Secretaría de Turismo.



El Predio Costa Surubí en Goya será el escenario de este gran evento. ¡prepárate para una noche llena de sabor, música y tradición en el 4° Festival del Asado Criollo!

Las parrillas estarán encendidas y listas para ofrecerte el mejor asado al estilo criollo, un verdadero festín para los amantes de la buena carne. Mientras disfrutas de los deliciosos aromas y sabores, el talento musical de Juancito Güenaga acompañará esta velada de viernes.

Con un ambiente que respira tradición y alegría, este festival se convierte en el lugar perfecto para disfrutar en compañía de amigos y familia.

PRECIO Y ENTRADAS:

Asegura tu lugar en este evento imperdible, pero ¡apresúrate! Las entradas son limitadas y los precios varían según el lote:

noviembre.

Para más información o registrar la inscripción podés ingresar a www.lapreviousurubinautico.com.ar.

- Lote 1: \$3.000 + 15% Costo por servicio
- Lote 2: \$3.500 + 15% Costo por servicio
- Lote 3: \$4.000 + 15% Costo por servicio

Compra tus entradas con anticipación para garantizar tu lugar y disfrutar de una noche que combinará lo mejor de la gastronomía criolla con un espectáculo musical que te hará vibrar.

Las entradas están disponibles a través de www.todoticket.ar (Tarjetas de crédito; débito) o en puntos de venta autorizados: Milas , Bartolomé Mitre 514.

<https://todoticket.ar/blog/eventos/juancito-guenaga/>

SÁBADO 9

¡La fiesta más sabrosa del año está por comenzar! 4° Festival del Asado Criollo y Nico Mattioli sobre el escenario mayor del predio Costa Surubí desde las 20 horas.

□□□□□□□: Capacidad limitada

- LOTE 1: \$3.500 + 15% Costo por servicio
- LOTE 2: \$4.000 + 15% Costo por servicio
- LOTE 3: \$4.500 + 15% Costo por servicio

Las entradas están disponibles a través de www.todoticket.ar (Tarjetas de crédito; débito) o en puntos de venta autorizados: Milas, Bartolomé Mitre 514.



Nico Mattioli la voz de la cumbia santafesina que lleva la música en la sangre, será el encargado de encender la fiesta con un show inolvidable.

<https://todoticket.ar/blog/eventos/nico-mattioli/>

CONVOCTORIA ASAMBLEA ORDINARIA AÑO 2024

La Comisión Directiva de la Asociación Civil “Biblioteca Marta Elgul de Paris” del Barrio Bicentenario de la Patria Goya Corrientes

CONVOCA:

A sus Asociados para la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día Sábado 28 de Septiembre del 2024, a las 18 hs., en la Sede de la Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris sito en la Mz A Casa N.º 14, para considera el siguiente:

ORDEN DEL DÍA:

- 1 – Designación de dos (2) socios asambleístas para la firma del Acta junto al Presidente Secretario.
- 2 – Elección de un (1) Socio para presidir la Asamblea.
- 3 – Lectura y consideración de la Memoria, Balance, Estados Contables y aprobación del Inventario Año 2023.

4 – Libre uso de la palabra.

Conforme con el art. N.º 37 del Estatuto vigente la Asamblea General Ordinaria, se celebrará sea cual fuera el numero de asociados presentes con derecho a voto, media hora despues de fijada la Convocatoria.

Goya, Corrientes 06 de Septiembre de 2024

ANDRES F. DE LOS SANTOS – SECRETARIO

MARIA DE LOS A. SOTO - PRESIDENTE

- BIBLIOTECA MARTA ELGUL DE PARIS -
del
BARRIO BICENTENARIO DE LA PATRIA DE GOYA

*Personeria Juridica - Resolucion N° 000135 del
15/09/2016
Tomo 152 - Folio 181/187 - Legajo 259
Inspeccion General de Persdonas Juridicas- Corrientes
- Calle Juana Azurduy y Elisa Sanchez Grosse - B° Bicentenario de la Patria
- C.P. 3.458 - GOYA - CORRIENTES -*

**CONVOCATORIA A ASAMBLEA
GENERAL ORDINARIA
AÑO: 2024**

La Comisión Directiva de la Asociación Civil “Biblioteca Popular Marta Elgul de Paris” del Barrio Bicentenario de la Patria de Goya Corrientes:

CONVOCA:

A sus asociados para la Asamblea General Ordinaria, que se realizará el día Sábado 28 de Septiembre del 2024, a las 18:00hs., en la sede de la Biblioteca Popular Marta Elgúl de París sito en la Mz. “A” casa N° 14, para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

- 1- Designación de dos (2) socios asambleístas para la firma del Acta junto al Presidente y Secretario.
- 2- Elección de un (1) socio para presidir la Asamblea
- 3- Lectura y consideración de la Memoria, Balance, Estados Contables y aprobación del Inventario del Año: 2023.
- 4- Libre uso de la palabra.

Conforme con el art. N° 37 del Estatuto vigente, la Asamblea General Ordinaria se celebrará sea cual fuere el número de asociados presentes con derecho a voto, media hora después de la fijada en la Convocatoria.

Goya, Corrientes, 06 de Septiembre 2024


ANDRES F. DE LOS SANTOS
SECRETARIO




MARIA DE LOS A. SOTO
PRESIDENTE



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina